



# 岐阜北週報

7月

<input type="checkbox"/> 題字	辻 博	<input type="checkbox"/> 会長	辻 博	
<input type="checkbox"/> 例会	毎週水曜	<input type="checkbox"/> 副会長	榊原 典夫	2021-2022
<input type="checkbox"/> 会場	都ホテル岐阜長良川	<input type="checkbox"/> 幹事	岡田一二三	No.1827
		会報委員長	三木 淳	21.7.28

## 前回の記録

第 1826 回 例会 7月18日 (日)  
岐阜北ロータリーカップ  
バレーボール開会式  
(例会変更 21日→18日)

担当：青少年奉仕委員会

## 本日の予定

第 1827 回 例会 7月28日 (水)  
クラブフォーラム (1)  
100万ドル

担当：出席委員会

## 次回の予定

第 1828 回 例会 8月4日 (水)  
慶祝行事  
クラブフォーラム (2)  
定例理事会

担当：会員増強委員会

## 会長挨拶【辻 博 会長】



皆さん、おはようございます。

ただいまご紹介にあずかりました、岐阜北ロータリークラブの会長、辻でございます。

まずもって、2021岐阜北ロータリー・カップ バレーボール大会が、無事開催されましたこと、心より感謝申し上げます。また、この大会の開催にご尽力いただきました岐阜市スポーツ少年団北部西部の関係者の皆様、また、ご父兄の皆様方に、あらためて厚く御礼申し上げます。

特に昨年は30周年という記念すべきときに、新型コロナウイルス感染拡大ということで、開催することができなかったことを思います

## 会長挨拶 続き

と、今年開催を本当にうれしく思います。

私たち岐阜北ロータリークラブ会員は、青少年の育成に寄与したく、いろいろお世話をさせていただきながら、こうして元気で明るい子どもたちに触れ合わせていただくこと、大変うれしく思っております。

さて、選手の皆さん、これから試合が始まっていくわけですが、スポーツには当然勝ち負けという結果がついてきます。それも大事なことでありますが、私は、小学生の時代のスポーツは、まず、そのスポーツを大好きになり、楽しむことが重要なことだと思います。なぜなら、小学生ではまだ体がしっかり出来上がっていません。これから、中学生、高校生と成長していけば、体も大きくなり体力もついてきます。その時に技術を磨き、大きく成長できると思っています。そのためには、今、自分のしているスポーツ、皆さんならバレーボールですね。これを大好きになり、長く続けていくことが大事だと思います。どうか皆さん、この大会を大いに楽しんでください。そして、いい思い出を作ってください。

簡単ではございますが、開催にあたっての挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

## 出席報告

会員数：39名

出席数：21/39名

出席率：53.85%

欠席者：18名（出席免除 10名 72.41%）

## 例会行事

- ・第30回 岐阜北ロータリー・カップ  
2021 バレーボール大会  
会場：岐阜メモリアルセンター体育館



## 例会行事 続き



例会行事 続き



優勝 島



準優勝 鷺山



第3位 西郷



第3位 藍川

例会行事 続き

【6年生大会 結果報告】

Aゾーン

西郷	2-0	三輪南
七郷	0-2	鷺山
西郷	2-0	黒野
三輪南	2-0	七郷
鷺山	2-0	黒野

代表：鷺山

Bゾーン

常盤	0-2	藍川
岩野田北	0-2	島
常盤	0-2	島
藍川	2-0	岩野田北

代表：島

決勝

鷺山	1-2	島
----	-----	---

優勝	島
準優勝	鷺山
第3位	西郷 藍川
敢闘賞	三輪南 常盤

次回例会のご案内

第1828回例会 8月4日(水)  
 慶祝行事・クラブフォーラム(2)  
 定例理事会  
 担当：会員増強委員会

会報・広報 7月担当 林 隆行